



Herrera anuncia 100 millones en seis años para investigación universitaria

El presidente de la Junta pide «atraer el talento» al abrir el curso en Salamanca

AGENCIAS | SALAMANCA

■ El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, anunció ayer que su Gobierno invertirá más de cien millones de euros hasta 2020 para apoyar la investigación en las universidades de la Comunidad.

En su discurso de inauguración del curso en la Universidad de Salamanca, Herrera marcó como objetivo la «mejora de los recursos humanos y la atracción de talento», para obtener el «máximo provecho de las infraestructuras» universitarias.

Los cien millones de euros que anunció el presidente se destinarán a estos fines entre los años 2014 y 2020, con la prioridad de «impulsar» la contratación de investigadores posdoctorales y fomentar «la participación de investigadores en convocatorias nacionales e internacionales».

En su intervención al inaugurar el curso, que comenzó reconociendo la «crudeza de la grave crisis», Herrera alabó la gestión económica que han realizado de las universidades de Castilla y León y que han hecho que el sistema universitario de esta Comunidad «sea uno de los menos endeudados de España», informa Efe.

Juan Vicente Herrera se mostró «moderadamente optimista» ante la «situación financiera de las universidades en el inmediato futuro» y les lanzó un mensaje para el futuro: «no podemos repetir los errores y los excesos del pasado».

El presidente de la Junta y el rector de la Universidad salman-



El presidente de la Junta con Sánchez Galán y el rector. EFE

Fuga de cerebros

■ Durante el acto institucional el rector salmantino, Daniel Hernández Ruipérez, denunció «la fuga de cerebros» de Castilla y León y opinó que el actual «mecanismo de financiación» va «en contra de la eficiencia, la excelencia y la competitividad de la Universidad».

Críticas al Ministerio

■ Además criticó el sistema de becas del Ministerio de Educación «que rompe el principio de igualdad de oportunidades en el acceso a la educación superior».

tina coincidieron en señalar la necesidad de disponer de «los mejores docentes». Herrera recordó que se ha pedido al Gobierno central «eliminar o cuando menos flexibilizar la tasa de reposición del 10 por ciento» y Daniel Hernández Ruipérez reconoció que la Universidad de Salamanca ha perdido, desde 2010, «un 10 por ciento del profesorado, unos 250, y un 10 por ciento de funcionarios».

Financiación

El presidente de la Junta también hizo hincapié en que «no parece prudente» que la sociedad «financie, de manera ili-

mitada», títulos universitarios «que despiertan el interés de muy pocos alumnos, con escasa empleabilidad y a veces repetidos en los diferentes campus».

Herrera destacó, además, como «muy importante» la transferencia del conocimiento de las universidades a las empresas, por lo que la Junta «trabaja actualmente en elaborar un nuevo Plan de Transferencia del Conocimiento para el periodo 2015-17» y que pondrá «el énfasis» en la «coordinación de esfuerzos y búsqueda de sinergias» y en la «atracción de fondos del sector privado».

Próxima reunión del presidente de la Junta con la ministra Pastor

■ El presidente de la Junta trasladará a la ministra de Fomento, Ana Pastor, las prioridades «irrenunciables» de la Comunidad en la reunión que ambos mantendrán próximamente para analizar las inversiones prioritarias y las propuestas con vistas al Presupuesto General del Estado de 2015.

«Las prioridades de nuestra Comunidad autónoma están perfectamente definidas, son irrenunciables y se trasladarán» a la ministra, según manifestó ayer en Tábara (Zamora) el consejero de Fomento y Medio Ambiente, Antonio Silván.

El máximo responsable autonómico de Fomento citó como ejemplo la Autovía del Duero: «Ese eje vertebrador este-oeste necesita de dotación presupuestaria suficiente para que las obras se ejecuten y sea una realidad cuanto antes», por lo que esta infraestructura constituye «una de las prioridades que el presidente Herrera trasladará a la ministra Ana Pastor», según aseguró.

Benavente-Zamora

Silván puso de relieve también la «magnífica obra de ejecución material» del tramo entre Zamora y Benavente «con arreglo a ese compromiso del Ministerio y con arreglo a la petición y la reivindicación que desde Castilla y León y desde Zamora se ha hecho en cuanto a completar la Ruta de la Plata».

Por otra parte, el consejero destacó las inversiones realizadas para mejorar la seguridad vial. «Se están destinando fondos a través de la mejora de las carreteras y también a través de la señalización de los puntos conflictivos, puntos negros y gestión ordenada de la caza».

Encuentro institucional con la presidenta de Andalucía

■ Castilla y León y Andalucía compartieron ayer la reivindicación de que el sector agrario y ganadero necesita una rebaja en los costes energéticos, en concreto de la tarifa eléctrica, para luchar en igualdad de condiciones con otros países europeos.

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera (PP), y la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz (PSOE), abordaron ayer temas de interés para las dos comunidades no sólo en el ámbito agrario, sino también en el energético, empresarial y financiero, durante la reunión que mantuvieron en la sede de la Presidencia, en Valladolid.

El encuentro entre Herrera y

Díaz duró casi una hora en la primera visita de la presidenta andaluza a Castilla y León, cuando cumple ahora un año en el cargo, según informaron fuentes de la Junta a Ical.

La reunión de carácter institucional y casi protocolaria, según las mismas fuentes, se desarrolló antes de que la presidenta andaluza, Susana Díaz, participará en las V Jornadas de Cooperativismo Agrario organizadas por El Norte de Castilla, motivo de su viaje a Valladolid.

Tras el encuentro con Díaz, el presidente de la Junta se trasladó a Salamanca para la inauguración del curso académico de las Universidades de Castilla y León.



Juan Vicente Herrera, ayer, con Susana Díaz, en su encuentro institucional en Valladolid. EFE